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 ATA  N
o
  5  DA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DA  UNIDADE 

              
Ata  da  Sessão  Ordinária do Conselho da Unidade 

do Centro de  Ciências Físicas e Matemáticas, 

realizada em 16 de julho  de  2020, às 10 horas e 15 

minutos, através de plataforma digital. 
 

Aos dezesseis dias do mês de julho do ano de dois mil vinte, às 10 horas e quinze minutos, 1 

através de webconferência pela plataforma digital Jitsi, reuniu-se o Conselho da Unidade do 2 

Centro de Ciências Físicas e Matemáticas da Universidade Federal de Santa Catarina, sob a 3 

presidência do Diretor, professor Licio Hernanes Bezerra. Estavam presentes os seguintes 4 

conselheiros: Alexandre Magno Silva Santos, Cleverson Roberto da Luz, Felipe Mendonça 5 

Pimenta, Iolanda da Cruz Vieira, Ivan Helmuth Bechtold, Jorge Douglas Massayuki Kondo, 6 

Marcus Cesar Mandolesi Sá, Marinês Domingues Cordeiro, Marinez Eymael Garcia Scherer, 7 

Marta Elisa Rosso Dotto, Nilton da Silva Branco, Raphael Falcão da Hora, Rodrigo Foresta 8 

Wolffenbüttel, Silvia Martini de Holanda, Tatiana da Silva e Wendell Rondinelli Gomes 9 

Farias. Havendo quórum, o presidente cumprimentou os conselheiros e deu por aberta a 10 

sessão. ORDEM DO DIA: 01)Processo n
o
 23080.026461/2020-17 – Solicitação do 11 

professor LUIZ ORLANDO DE QUADRO PEDUZZI para participar do Programa de 12 

Serviço Voluntário na UFSC, junto ao Programa de Pós-Graduação em Educação 13 

Científica e Tecnológica. Relator: Cons. Ivan Helmuth Bechtold.  Após leitura do parecer, 14 

foi aprovado por unanimidade o parecer do relator, favorável à solicitação apresentada. 02) 15 

Processo n
o
 23080.026477/2020-20 – Solicitação da professora SUZANI CASSIANI para 16 

participar do Programa de Serviço Voluntário na UFSC, junto ao Programa de Pós-17 

Graduação em Educação Científica e Tecnológica. Relator: Cons. Ivan Helmuth Bechtold 18 

Após leitura do parecer, foi aprovado por unanimidade o parecer do relator, favorável à 19 

solicitação apresentada. 03) Processo n° 23080.026475/2020-31 - Solicitação do prof. 20 

IRLAN VON LINSINGEN  para participar do Programa de Serviço Voluntário na 21 

UFSC, junto ao Programa de Pós-Graduação em Educação Científica e Tecnológica. 22 

Relator: Cons. Alexandre Magno Silva Santos. Após leitura do parecer, foi aprovado por 23 

unanimidade o parecer do relator, favorável à solicitação apresentada. 04)Processos de 24 

Progressão Funcional: Processo n
o
  23080.025816/2020-51 – Homologação de  Progressão 25 

Funcional Horizontal para a classe de Professor Associado II da professora MARTA ELISA 26 

ROSSO DOTTO, do Departamento de Física. Após leitura do parecer, foi aprovado por 27 

unanimidade o parecer da comissão de avaliação, designada pela Portaria n
o 

098/CFM/2020, 28 

favorável à progressão solicitada, com pontuação de 65,00 (sessenta e cinco) pontos. 05) 29 

Discussão da minuta de resolução para retorno das atividades de ensino: Os conselheiros 30 

deliberaram sobre os pontos considerados críticos a serem encaminhados à reunião do 31 

Conselho Universitário, tendo a conselheira Marta Elisa Rosso Dotto informado que todos os 32 

termos da proposta já haviam sido deliberados e discutidos pelo Colegiado do Departamento 33 

de Física. 06) Ofício Circular n° 23/GR/UFSC/2020 – Levantamento/inventário de 34 

computadores e acessórios: O presidente do Conselho solicitou a verificação de 35 

disponibilidade dos referidos bens aos setores correspondentes, informando que já havia feito 36 

esta solicitação ao servidor Eduardo Bruno da Costa Krukoski, do Departamento de 37 

Matemática, o qual informara que o Centro poderá dispor de nove computadores que estavam 38 

no laboratório de Informática da Matemática. A conselheira Marta Elisa Rosso Dotto 39 

informou que fará análise para eventual disponibilização, porém acredita que já haja um 40 
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número deficitário de computadores no Departamento de Física. O conselheiro Raphael 41 

Falcão da Hora informou que o Departamento de Matemática também possui déficit de 42 

computadores. A conselheira Iolanda da Cruz Vieira informou que não há computadores 43 

disponíveis na Coordenação do Curso de Química. O Conselheiro Wendell Rondinelli Gomes 44 

Farias informou que possui um computador que seria repassado ao Centro Acadêmico, mas 45 

que poderia disponibilizá-lo. O Conselheiro Felipe Mendonça Pimenta informou que poderá 46 

disponibilizar um computador para empréstimo. A Conselheira Silvia Martini de Holanda 47 

informou que já disponibilizou um computador a um aluno e que irá analisar sobre a 48 

possibilidade de outro empréstimo. O Conselheiro Marcus Cesar Mandolesi Sá ressaltou que 49 

os computadores da secretaria estão sendo utilizados, mas analisará a possibilidade de 50 

aquisição de novos computadores mediante verba específica. O Conselheiro Alexandre 51 

Magno Silva Santos relatou que já disponibilizou um computador a um orientando, mas 52 

depende do acesso às dependências da Universidade para analisar sobre novos empréstimos. 53 

07) Ofício Circular n° 24/GR/UFSC/2020 – Acesso excepcional às dependências da 54 

UFSC: A Conselheira Marta Elisa Rosso Dotto informou que há no Departamento de Física 55 

projetos experimentais que necessitam de continuidade, bem como pedidos de professores 56 

lotados neste Departamento para acesso ao prédio, os quais está compilando e encaminhando 57 

à Direção. O Conselheiro Raphael Falcão da Hora informou que irá reiterar os termos do 58 

referido Ofício Circular aos professores do Departamento de Matemática. O Conselheiro 59 

Marcus Cesar Mandolesi Sá informou que houve chamada dos professores, cujos pedidos 60 

foram encaminhados à Chefia do Departamento de Química e reitera a necessidade de análise 61 

do retorno das atividades acadêmicas. O Conselheiro Alexandre Magno Silva Santos sugere 62 

que se dê celeridade à questão do acesso, sobretudo antes do início das aulas, para que haja a 63 

programação para gravação das aulas expositivas. 07)Assuntos gerais. Não houve. Nada mais 64 

havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença dos conselheiros e deu por encerrada a 65 

sessão, da qual eu, Ana Carolina Debiasi Auras, secretária, lavrei a presente ata que, 66 

aprovada, segue assinada pelo presidente e demais conselheiros.  67 

 


